

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Hemos creado una aplicación móvil donde, tras introducir nuestros datos, crearemos un perfil personal en el que se muestren nuestras tolerancias e intolerancias alimenticias. Esto nos permitirá conocer con precisión los ingredientes de todos los productos al acercar el lector que lleva incorporada la app de nuestro móvil a sus respectivos códigos de barras. Así sabremos si podemos o no consumir ese producto. También hemos pensado en el nombre de esta app: All4food.

